



EL ENCUENTRO ENTRE LOS ACTORES DE LA RED FUE EN CASTRO.

## Analizan estrategias para prevenir y mitigar agresiones en centros de salud

En busca de potenciar el trabajo colaborativo para la prevención y mitigación de riesgos que afectan la seguridad de los trabajadores de los recintos de salud pública de la provincia, se desarrolló recientemente una nueva reunión de la mesa intersectorial creada para abordar esta problemática.

La directora del Servicio Salud Chiloé, Marcela Cárcamo,

explicó que "tenemos que estar preparados como red" para enfrentar estas contingencias, admitiendo que "respetamos los deberes y derechos de los pacientes, pero también los funcionarios tienen que tener óptimas condiciones para trabajar y que los usuarios se ajusten a un comportamiento razonable".

Por su parte, la subdirec-

tora (s) de gestión y desarrollo de las personas del Servicio Salud Chiloé, Evelyn Gutiérrez, indicó que se está diseñando una estrategia que impacte en el cuidado de los funcionarios frente a las agresiones que sufren por el ejercicio de su labor. Aseveró que se busca realizar un trabajo de sensibilización con la comunidad que contribuya a mitigar las accio-

nes violencia.

En tanto, Patricio Pérez, representante de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) en la provincia, recalcó que "hemos podido entregar información respecto a las distintas actividades que se están realizando, enmarcadas en la campaña 'No más violencia'. Hemos visto un avance significativo en cada una de las etapas".